
coMrstoN DE cAprAc¡ó¡¡ y oRtENTActóru nl EsTuDIANTE

AgrA DE u nruru¡óN DE tA coMtstoN DE cAprAclóru v onren¡rec¡óN Ar EsTuDtANTE
celebrada el 1 de Octubre de 2018

ASISTENCIA: Han asist ido a la reunión Juan Manuel Alonso noOrlgu"r,  Mar Rodríguez Jovi ta,
Juan de Dios Vargas Giraldo, Ana Ma Gómez Neo, Sebast ián Hidalgo de Trucios, Concepción
Zaragoza Bayle y Juan Enrique Pérez Martín.  Excusó su asistencia Me lsabel lgeño González,
Antonio González Mateos, sonia Ventanas cani l las y Eva pérez Merino.

INFORME Y ACUERDOS:

L'-  Plan dé Acción Tutor ial  (PATT): Hacer balance parcial  de este inic io de curso 2019/2019. Se
informa de que el proceso de reparto de tutores está casi concluido a falta de las
matr iculac¡ones de úl t ima hora, indicando algunos de los asistentes a la reunión que este año
los estudiantes están mostrando un mayor interés y están contactando con el profesorado
tutor. Por otra parte, se indica que se ha iniciado de forma experimental el "pATT Mentorías,'
de tutorías entre iguales, hay apuntados siete estudiantes de cursos superiores y unos veinte
estudiantes de primero de grado, con 5 profesores tutores. A lo largo del curso académico se
valorará esta experiencia para i r la extendiendo al  resto de alumnos y profesorado.

2.-  Evaluación del día de acogida. Se informa que todas las act iv idades programadas en el  día
de acogida transcurr ieron de forma ópt ima, está pendiente la valoración de los estudiantes. El
separar los grados en las dos úl t imas ponencias ( información del plan de estudios y
presentación de los estudiantes de cursos superiores) resultó posit ivo y agi l izó la mañana.

3.-  lX Feria educat iva de la UEX. Se informa de la lX Feria educat iva que se celebrará los días 6,
7 y 8 de noviembre en Badajoz y 1.3, 1,4 y 15 de noviembre en Cáceres (se adjunta información
del SIAA)'  se sol ic i ta la colaboración de profesores y estudiantes de la Facultad de Veter inar ia
para hacer la di fusión de los grados y Máster que se imparten en la Facultad. También se
valoró la posibi l idad de l levar mater ial  y/o animales para favorecer dicha di fusión, se propuso
hablar con AVAFES, Anatomía u otras áreas.

Siendo las 13,30 uT$fffgUre de 2018, se finaliza la reunión.
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